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Compte-rendu - Réunion du Conseil d’École  

Date : 14/02/23 Heure :17h30 

Liste des participants : 
Fonction NOM Prénom Présent Excusé(e) Absent 

Présidente Mme SUC x   

IEN ou représentant Mme JOURDAN 
 x  

Maire ou représentant Mme LISSARRE (adjointe) X   

Enseignants Mme FONTANIÉ X   

 Mme DE MAYA x   

 Mme GIBAND    

Parents Titulaires Mme BOIS x   

 Mme CUBERES x   

 Mme VERDEZ x   

 Mme SALEZ x   

              DDEN      Mme SOLE x      

              Présidente 
association des 
parents d’élèves    

Mme WANDERWÉE x      

 

Ordre du jour : 

 

  

Ordre du jour 
A – Préparation de la rentrée 2024 

• Les modalités d’inscription 
B - Fonctionnement et vie de l’école 

• Bilan des périodes 2 et 3 
• Programme des périodes 4 et 5 
• Questions et/ou remarques des parents 

D - Partenariat avec la Mairie : 
• Travaux réalisés – à venir – à prévoir  

 

 
 

Circonscription 
Litttoral 

 

 
École 

maternelle 

 

 
Tél :04 68 22 38 21 
Mail : 
ce.0660243f@ac-
montpellier.fr 
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Séance ordinaire du jeudi 8 février 2024 

 Début de la séance : 17h30 

 
 

 

•       Modalités d’inscription 
Les informations concernant les inscriptions (dates et formalités à accomplir), paraîtront dans le petit 
vercol du mois de mars et du mois de mai. 
La directrice recevra les familles au mois de juin, les dates seront données prochainement. 

 
 

 

- Bilan des activités de la 2° et 3iéme périodes 

 
 
Décembre : 
 
Sortie au musée Desnoyer de St Cyprien pour tous les enfants de l’école. 
 
Le marché de noël a été une belle réussite. 
Les familles se sont déplacées, ont joué le jeu en achetant les objets fabriqués par leurs enfants mais 
aussi en apportant des pâtisseries qui ont garni le stand goûter. 
 
Nous remercions chaleureusement les familles qui ont participé à ce moment convivial. 
 
  Le goûter de noël avec la venue du père-noël fût un vrai succès : accueil du père noël dans la 
grande salle avec  les enfants, ces derniers lui ont chanté des chansons. 
 
 
Le goûter de Noël a été financé par la coop pour les brioches  et le moelleux au chocolat) et le reste 
par la municipalité (viennoiseries, clémentines, boissons et chocolats). 
 
La photo des enfants avec le père-noël a été offerte aux parents. 
 
Janvier : 
   
  Les enfants ont partagé la galette. 
 
Février : 
   
  Les enfants fêteront la chandeleur demain, vendredi 9 février. 
Nous avons demandé aux parents de grande section uniquement de fournir les crêpes afin d’éviter le 
gaspillage et nous solliciterons les parents des moyens et petits pour d’autres animations. Merci 
d’avance à eux ! 
 

Compte-rendu du conseil d’école du jeudi 8 février 2024 

A Préparation de la rentrée 2024 

B Fonctionnement et vie de l’école 
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 Sortie : cinémaginaire le 9 février  pour les classes de Mmes Giband et Fontanié. 
 
 
Le PPMS confinement a été réalisé le mardi 16 janvier. L’absence d’alarme s’est une nouvelle fois 
posée car pour relayer le message de la mairie :il faut se déplacer et sortir du bâtiment pour informer 
les autres classes. 
Cet exercice nous a permis de mettre en évidence les points à améliorer : 

- Manque de quelques rouleaux de scotch 
- Manque de packs d’eau  

Nous souhaiterions également pourvoir faire l’état des lieux des parties à calfeutrer avec un 
professionnel. 
Nous abordons le passage de la commission de sécurité : depuis quelques années la directrice n’est 
plus informée de son passage et n’a aucun compte-rendu. Serait-il possible de se renseigner auprès 
des services compétents de la mairie ? Mme Lissarre s’en occupe. 
 
Un second exercice d’alerte incendie aura lieu au mois de mars et le troisième PPMS (évacuation vers 
la salle des fêtes) aura lieu au mois de juin. 
 

- Activités programmées en périodes 4 et 5 
 

Mars :   *  vendredi 22 mars, nous ferons le printemps des poètes avec l’école élémentaire. 
         L’ouverture se fera dès 16h30 avec les maternelles : chaque classe chantera ou récitera une 
poésie 
         En suivant  il y aura scène ouverte, une information sera dans les cahiers au retour des vacances 
d’hiver. 
Nous profiterons de cet événement pour afficher quelques productions des enfants dont celles 
réalisées au musée Desnoyer  lors de notre visite en décembre. 
 
 
Avril : 

•   La deuxième séance de cinémaginaire est programmée le 2 avril pour tous les enfants de 
l’école. 

 

• Le carnaval  aura lieu le 5 avril. Nous ne savons pas à ce jour si le défilé dans le village aura 
lieu car nous devons faire la demande officielle au service dédié de l’inspection. 

 
 

• La photographie scolaire se fera ce même jour : 
- Le matin les prises de vues de classes, individuelles et/ou fratrie 
- L’après-midi les prises de vues des enfants déguisés 

 
Mai : 

• Une sortie scolaire à la journée est prévue le mardi 14 mai. Le programme est le suivant : 
-Visite guidée du château royal de Collioure et promenade en petit train touristique 
 (Collioure – fort St Elme – Port-Vendres – Collioure) 
 

•   La troisième et dernière séance de cinémaginaire est programmée le 16 mai pour tous les 
enfants de l’école 

 
Nous organisons une seconde sortie à la journée au mois de juin. Nous avons contacté le fort de Prats 
de Mollo mais nous n’avons pas encore  eu de retour. 
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• Travaux réalisés – à venir – à prévoir ; 

 

- Serait-il possible d’occulter les fenêtres dans la classe de Mme DE  MAYA  ainsi que les 
portes de l’école donnant sur l’extérieur et n’ayant pas de volet. 

- La porte du bureau de la directrice ne ferme plus. 

- Point du I (de fraternité sur le mur devant l’école) à refixer, il est sur le bureau de la directrice  

- Assembler les draisiennes  

- Il y a une fuite dans les toilettes du personnel 

- Les climatisations sont à contrôler : il faut sélectionner une température élevée (26°) pour 
avoir une température correcte et celle de la classe de Mme Giband fait du froid et rejette une 
mauvaise odeur. 

 

- Il manque un ordinateur ou des cables (USB- HDMI) afin d’optimiser l’utilisation des vidéo 
projecteurs et  grand écran tactile. 

 

- Mme Giband demande un second branchement  internet, Mme Lissarre nous informe qu’un 
devis a été signé concernant cette intervention. Elle va relancer la société. 

 

- Nous souhaiterions avoir 8 grilles pour l’exposition du printemps des poètes. 
 

- Les enseignantes et la présidente des  «nin’s del Vercol » souhaitent l’installation d’une boîte 
à lettres afin de faciliter les échanges avec les parents. 

 

- Nous souhaiterions faire des plantations dans les jardinières. Vu les conditions de 
sécheresse que nous subissons, cela est-il possible ? 

Mme Lissarre se renseigne. 

Mme Wanderwée nous informe que la présidente des jardins communaux peut nous donner les 
coordonnées d’un jardinier de l’Hérault proposant  des graines résistant à la sécheresse. 

          

 

                 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30. 

 

La directrice, Mme SUC 

 

  

D Partenariat avec la mairie 


